nombre de nouveaux produits s'est ajouté à la liste des principales exportations, notamment le mazout (\$8 millions), les tubes et pièces électroniques (\$3 millions) et les machines d'extraction minière (\$3 millions).

De toutes les sources d'importations canadiennes, le Brésil s'est classé au quatorzième rang en 1979. Les importations du Brésil ont atteint \$313,1 millions, c'est-à-dire une augmentation de 26,1 % par rapport à 1978. Le Canada offre au Brésil des ouvertures sur un marché important (\$60 millions et plus) et ouvert aux produits concurrentiels où la commercialisation se fait de façon ordonnée.

Les importations canadiennes du Brésil sont devenues plus diversifiées et également plus industrialisées. Les semi-produits et les produits finis correspondent maintenant à 48 % du total des ventes brésiliennes au Canada. Le café représentait 14 % des importations totales de 1979 en provenance du Brésil, mais presque la moitié de ce pourcentage prenait la forme de café instantané plutôt que de fèves vertes. Le jus d'orange congelé concentré représentait lui aussi 14 % des importations totales. Parmi les autres principales importations figurent les moteurs de véhicules automobiles, le minerai de fer, le cacao et le chocolat, l'acier, les chaussures et les alliages ferreux.

Au cours des huit premiers mois de 1980, les importations du Brésil ont atteint \$238.1 millions, ce qui représente une augmentation de 30 % par rapport à la même période l'année précédente. Il s'agissait principalement de moteurs de véhicules automobiles, de café, de chaussures, de ficelle de bottelage, et de minerai de bauxite.